

15 De Enero El Exito De una Jornada y las Perspectivas de Lucha

- ¿ Qué puede decir un Gobierno que entrega el Petróleo a las Transnacionales y sube el precio del pan para los trabajadores, en torno al Paro Nacional del 15 de Enero ?
- ¿ Que fue un éxito o un fracaso ?
- ¿ Que sus objetivos eran defender la economía popular, la democracia y la Patria, o que era un acto subversivo?
- ¿ Que los trabajadores utilizaban legitimamente la Huelga como su forma de lucha en defensa de sus reivindicaciones o que se han decidido apoyar el electoral por ser "auténticamente democrático" ?.

Las respuestas son obvias para el Gobierno, los empresarios y los aparatos del estado, el Paro fue un fracaso, una acción subversiva, y el anuncio de que los trabajadores han renegado de la lucha de masas y de la huelga.

Pero en realidad lo que el Gobierno se niega a ver es que los nombres y apellidos del entreguismo y miseria hoy en nuestro país, son Manuel Ulloa y Fondo Monetario Internacional. Que importantes sectores de la población, algunos de los cuales votaron por Acción Popular, hoy combaten al Gobierno en la acción como la realizada el 15 de Enero. Y que los trabajadores cuyo espíritu combativo se ha fraguado en la lucha constante contra la patronal y la dictadura anterior, tuvieron que poner nuevamente en tensión sus fuerzas en la lucha de masas, como protesta e inicio de una lucha de mayor envergadura contra la política hambreadora continuista del actual Gobierno. Y allí están las raíces del Exito del Paro Nacional.

15 DE ENERO: UNA JORNADA EXITOSA.

Ciertamente, a pesar de la ceguera del Gobierno el Paro fue un éxito porque fue acatado mayoritariamente por los trabajadores y acompañado por una intensa movilización de masas. La casi totalidad de las bases de la CGTP, que reúne cerca de un millón de afiliados, realizaron efectivamente esta acción, ratificando a la vez el papel de la clase obrera como columna vertebral de las luchas Populares. El Paro fue acatado por un 95% de los trabajadores me-

talúrgicos, en bases como los Sindicatos de Toyota, PROLANSA, COLDEZ, MOTOR PERU, CHRYSLER, MORAVECO, METAL EMPRESA, INCOA, NACIONAL, MAGENSA, BROWN BOVERI, EIMA, FOR METAL, MARMÓN, MONPER, INRESA, MARTINEZ & LINA - RES, DELCROSA, HERRAMIENTAS, SUMBEAM, AUDAX, NISSAN MOTOR (DATSUN), VOLVO, CANDADOS PERUANOS, THOMAS, CIA. PERUANA DE ENVASES, METAL CALLAO, TRADE CO, TECNIART, FRESA, RHEEN PERUANA, HOLIDAY, TORPISA. En un 90% los trabajadores en Calzado y Afines donde destacan los Sindicatos de BATA RIMAC, CALLAO y CHOSICA; en un 93% en trabajadores en Papeles y Afines entre los que destacan la Papelera Trupal Trujillo, Paramonga Planta Motriz, Papelera Peruana, Industria del Cartón, Papelera Chillón y Papelera Pucallpa; en un 95% los trabajadores Molineros, lo mismo que la Industria Química Básica, así como en un 90% por los trabajadores Mineros y los Gráficos. Y Textiles en un 80%.

Lo mismo ocurrió con los trabajadores en el Area de Servicios, que como los Bancarios acataron el Paro en un 99% o en un 70% los trabajadores en Construcción Civil. O en los transportes como ENATRU PERU que acató en un 97% y los Ferrocarrileros en más del 90%; así como por primera vez después de 5 Paros Nacionales paralizó el Terminal Marítimo del Callao lo mismo que impulsado por la Federación de Tripulantes. También pararon en más de un 90% los Trabajadores Telefónicos, así como en un 60% los Trabajadores de la Salud; lo mismo acataron mayoritariamente los Trabajadores en Enfermería, en Aguas Gaseosas destacándose el Sindicato como el de Coca Cola, Pepsi Cola, Inca Kola y otros. Los Trabajadores en la Industria Plástica en un 90%, en un 70% en Confecciones y Lavanderías, así como en un 90% en Avícolas y en un 70% en Aduanas, destacándose los Trabajadores de la CORPAC.

En las zonas industriales más importantes como la Av. Argentina, Colonial y Venezuela acataron el Paro la casi totalidad de las bases sindicales como por ejemplo CURTIEMBRE LA COLONIAL, INRESA, MOLINOS SANTA ROSA, OLEO TECNICA, COPSA, YALE, ANSACO, GOOD YEARS, TEJIDOS SAN MIGUEL, C.T.X., TEXTILES MANTAS, MORAVECO, FIELDS, YOMPIAN, SUMBEAM, CANEPA TABINI, DONOFRIO, BATA, FUNDACION CALLAO, CERPAC, LIQUIC CARLO MIC, VIDRIOS INDUSTRIALES, MOLITALIA, TABACALERA NACIONAL, PLUSA, TERNOS MISTER, ALIMENTOS LA MODERNA, y otros más.

En la Carretera Central acataron masivamente y en su totalidad Sindicatos como RAY O VAC, PHILIPS, VOLVO CENTRAL, EL HILADO SAN JOSSE, HOSPITAL ERMILIO BALDIZAN, VIDRIOS NEUTROS, JOHNSON, BATA, DRAGON, SACOS PERUANOS, CUMENS, K-PLASTICOS, CUARZO Y MARMOLES SAN JORGE y trabajaron sólo empleados en HOESCT Y ARCO. Y en algunos casos el Paro se realizó con tomas de Fábricas como en IMACO y otras acciones combativas de la clase obrera de esa zona que incluían desde piquetes de huelgas hasta en exhibición de carteles en apoyo al Paro como en la Papelera Atlas, TTX o Automotriz San Jorge y que se sumaban a los pronunciamientos realizados por todas las bases sindicales. Del mismo modo respondieron los trabajadores Panificadores, y en un menor nivel los trabajadores en Laboratorios, y en un 60% los trabajadores Hoteleros, lo mismo que las Auxiliares de Enfermería en un 50%.

A todos ellos se pueden agregar algunos sindicatos como FINIS-TERRE, TRADECO, OXFORD, TEPESA, MAC DONALD, OSTOLAZA, TRANSERVI, COLDEX y muchos sindicatos más que sería muy largo enumerar. Destacaron - Sindicatos de gran significación como SIDER PERU, EMBEPALMA, PEPESCA y otros. El Paro fue acatado también por los trabajadores del Mer- cado Mayorista, la Parada y Tacora. Así como del Mercado Central - tanto de Lima como del Callao, lo mismo cerca del 70% de las Tien- das Comerciales más importantes no funcionaron.

Acompañando al Paro en forma activa las zonas del Cono Sur, Co- no Norte fueron tomados por los pobladores de los Pueblos Jóvenes, que se han convertido en los tradicionales aliados de las luchas - del proletariado, lo mismo que en el distrito del Agustino. Estas - luchas reforzadas hoy por la presencia de fuerzas democráticas y - populares en los Concejos Municipales le dieron una mayor amplitud y envergadura al Paro Nacional convocado unitariamente por la CGTP. En los barrios populares como la Victoria, por ejemplo la circula - ción de personas y vehicular fue restringida. En cambio en barrios de las capas medias como Jesus María o en Miraflores o en San Isi- dro, barrios de la burguesía la actividad fue más fluida. Mientras que en el Callao el Paro fue acatado masivamente.

A nivel departamental y regional el Paro fue acatado masivamen - te y en su totalidad por las Federaciones bases de la CGTP que uni - riamente con otras fuerzas sindicales y populares paralizaron las ciudades de Arequipa, Cuzco, Cajamarca, Huánuco, Puno, Tacna, Pucallpa, - u Iquitos, Trujillo, Ica, Pisco, Chischna, Tarma, Ilo, La Merced, Chachapo - yas, Lambayeque, Huaráz, Huancavelica y decenas de ciudades y provin - cias donde las movilizaciones de masas acompañaron el Paro de los trabajadores. En algunos casos como en el Cuzco el Paro fue de 48 horas y se realizó tanto el 15 como el 16 de Enero o en otros ca - sos como las Conserveras y Pesqueras en Chimbote continuaron el - Paro como respuesta a los despidos que se realizaron contra los di - rigentes sindicales que promovieron la realización del Paro. Todas es - tas ciudades se vieron estremecidas por intensas movilizaciones de de masas, marchas mitines, muchas de ellas haciendo confluír las or - ganizaciones sindicales con la marchas promovidas por los Concejos Municipales.

De otras fuerzas sindicales acataron el Paro, bases de la CNT - en casi su totalidad los trabajadores de Luz y Fuerza e importan - tes bases de la CTP, lo mismo los trabajadores y empleados Municipa - les en un 90% , en un 30% empleados públicos y en mayor porcentaje los trabajadores cinematográficos a lo cual hay que agregar el - aporte del proletariado agrícola en la costa cuyos ejemplos más - destacables han sido los trabajadores de Huaral y Cañete. El magis - terio estuvo ausente que por razones circunstanciales, estuvo - de vacaciones, Sin embargo fueron importantes las movilizaciones de los estudiantes y también el acatamiento del Paro por los trabaja - dores de la Universidad.

Un cuadro aún mas completo se logrará en el análisis y balance de la Asamblea Nacional de Delegados de la CGTP, pero lo indiscutible es que el Paro fue una Jornada exitosa ya que casi la totalidad de los trabajadores lo acataron, y la clase obrera, acompañada con las movilizaciones populares, golpeó los centros principales de la explotación y acumulación capitalista, oligárquica e imperialista. Y lo que es realmente la causa de la irritación del Gerente del Capital Extranjero, Manuel Ulloa como de los otros Ministros: ¿O es que son tan sensibles que les irrita la "insignificancia" del Paro Nacional? De donde pues ha sacado el Ministro de Trabajo y los medios de comunicación de masas al servicio del gobierno, que el Paro Nacional del 15 de Enero ha sido un fracaso y que los trabajadores han renunciado a las luchas de masas y acciones como el Paro. Acaso no están exhibiendo estadísticas que son elaboradas por los empresarios o los organismos que nos dicen que con las últimas medidas económicas el pueblo está recuperando su capacidad adquisitiva y que las alzas son insignificantes? Se trata de presentar una vez más la realidad tergiversada para que el Gobierno pueda seguir con su política entreguista y hambreadora sobre nuestro pueblo.

En segundo lugar, el Paro Nacional ha sido un éxito, porque junto a la convocatoria y a su vertebración orgánica como lo ha hecho la CGTP en sus diferentes circunstancias, se ha desarrollado en la más amplia unidad de acción donde han participado diferentes fuerzas sindicales y populares. La CGTP consciente de que ese debería ser el sentido de este Paro Nacional, convocó por eso luego de tomar la decisión de marchar al Paro a una reunión con otras centrales y federaciones no afiliadas, a participar en la convocatoria y adherirse al Paro Nacional del 15 de enero. En tal sentido se hizo un llamado unitario a todos los trabajadores y suscribieron dicho documento organizaciones como la CNT, la CTRP, Lima, LUZ y Fuerza, Municipales, CGCP, Cite, CNA y muchas organizaciones más. A todas ellas se sumaron las decisiones de marchar al Paro, de diferentes bases de la CTP, que posteriormente en una reunión nacional ratificaron su decisión de marchar al combate el 15 de enero. Confluyendo en esta acción es destacable el apoyo brindado por CONACI, por la ANP, por los abogados y diversos colegios profesionales, así como por la misma Iglesia en sendos comunicados y pronunciamientos. El gobierno no pudo arrancar, ni como en la época de Morales Bermúdez, un sólo pronunciamiento real de alguna organización sindical en contra del Paro Nacional. Sus comandos laborales, fueron inefectivos como el amarillaje.

La CGTP, con ese espíritu unitario trabajo por eso por la constitución de un Comité Nacional de Huelga, donde esten las organizaciones que trabajen por la realización unitaria del Paro. Allí estuvieron la CNT, Luz y Fuerza, Municipales, Cite, Vidrios y la CGTP.

El Paro Nacional por eso se desarrollo en el marco más amplio de coordinación unitaria y de confluencia de las más diversas fuerzas sindicales, populares, profesionales, campesinas y de estudiantes. A lo cual hay que destacar que el Programa unitario levantado por la

CGTP sintetizaba los intereses de la clase obrera y de todo nuestro pueblo. Por eso fue una acción de todos los sectores populares contra la política antipopular del actual gobierno.

Por eso mismo, en tercer lugar, el Paro Nacional ha sido un éxito porque ha contribuido a desnudar la naturaleza real y los objetivos que busca el Gobierno, así como al ensanchar su aislamiento que nace de los intereses antipatrióticos y antipopulares que defiende. Ha sido una derrota mucho más profunda que el retroceso electoral de Noviembre. Los trabajadores apelaron el 15 de Enero a la lucha de masas cuya forma superior es el Paro Nacional, a la acción colectiva y de combate, donde la organización y la conciencia clasista se fusionan con el sentimiento espontáneo de rechazo y repudio a lo que hoy se hace con nuestros recursos naturales y contra la economía popular.

LA CGTP INSTRUMENTO PRINCIPAL DEL EXITO DEL PARO NACIONAL.-

Indiscutiblemente pues, el Paro Nacional fue un éxito, y a ello contribuyó particularmente el trabajo de la CGTP.

Ciertamente, el mismo 5 de Enero, luego de analizar el mensaje nefasto de Manuel Ulloa, acordó marchar a la realización del Paro Nacional de 24 horas, para el 15 de Enero. El día 6, a las 9 de la mañana, el Secretariado Ejecutivo ratificó la fecha y acordó invitar en la noche del mismo día al local de la CGTP, a todas las Organizaciones Sindicales a adherirse a la realización del Paro. Convocó al Consejo Nacional de la CGTP para el día 8, y para el día 9 a la Asamblea Nacional; para así con el conjunto de bases de la CGTP, garantizar esta tarea histórica.

La realización de la Asamblea fue una de las manifestaciones más combativas y masivas de las bases de la CGTP. A ella asistieron más de 250, en representación de 47 Federaciones y 117 Sindicatos y con espíritu combativo se aprobó unánimemente marchar al Paro Nacional del 15 de Enero, y realizar un Paro de 48 horas, si el Gobierno no solucionaba efectivamente la plataforma reivindicativa y unitaria levantada por la CGTP y el conjunto del movimiento sindical.

La dirección de la CGTP realizó reuniones con diversas Federaciones y Sindicatos, también con la finalidad de coordinar los pronunciamientos y las movilizaciones de los trabajadores.

La Dirección de la CGTP, ultimando los preparativos desarrolló una intensa actividad de difusión y propaganda del Paro Nacional; fundamentó la Plataforma de Lucha, materializó la unidad de acción y la política solidaria con las diversas organizaciones sindicales y

populares. Emitió diversos pronunciamientos y realizó conferencias de Prensa, editó millares de volantes y un afiche llamando al Paro Nacional, en DEFENSA DE LA ECONOMIA POPULAR, LA DEMOCRACIA Y LA PATRIA. Posteriormente, ratificó la decisión de marchar al Paro el día 15 ante algunas propuestas de adelantarlo para el 14, y comunicó esta decisión mediante circulares a sus bases; algunos dirigentes de la CGTP viajaron a diversos departamentos a garantizar la realización del Paro Nacional. Del mismo modo que se mantenía el trabajo para la realización exitosa del VI Congreso Nacional para los días 29, 30 y 31 de Enero y 1º de Febrero.

Para intensificar la movilización de masas, la CGTP convocó a una marcha de la Plaza Dos de Mayo por las calles céntricas de Lima. La marcha que se inició pacíficamente y encabezada por los máximos dirigentes de la CGTP como Isidoro Gamarra y Eduardo Castillo, fue violentamente reprimida por la guardia de asalto habiendo una gran cantidad de heridos y originando el fallecimiento días después, de un trabajador de la Universidad Villareal.

En medio de estos intensos preparativos, la CGTP continuaba exigiendo al Gobierno una solución concreta a la Plataforma levantada por los trabajadores. Finalmente, el día viernes nueve, la CGTP comunica el Plazo Legal del Paro Nacional al Ministerio de Trabajo.

La respuesta del Gobierno no hizo esperar. La Prefectura trató de amedrentar a los dirigentes de la CGTP, enviando una citación al Presidente-Isidoro Gamarra, Secretario General-Eduardo Castillo y de Organización-Hernán Espinoza.

El Gobierno con la finalidad de hacer fracasar el Paro se lanzó a una política de calumnias sobre sus objetivos. Rapidamente buscó transar con los microbuseros y arrancarles declaraciones que no se plegarían al Paro, así como a nivel de los empleados públicos prometió un adelanto de 20,000 soles como una forma de compensación por las alzas. Y manipuló el sentimiento patriótico tomando como pretexto el Centenario de las Batallas de San Juan y Miraflores, para finalmente tratar de desalentarlo y quitarle fuerza, corriendo el rumor que el día 15, sería declarado feriado.

La CGTP, fue bombardeada por llamadas telefónicas, muchas de ellas con objetivo confusionista. Sin embargo las posiciones clasistas de la CGTP, hicieron que no cayera en estas maniobras; que del mismo modo el movimiento obrero estaba ya firmemente decidido a marchar al combate y a la lucha contra la política antipatriótica y antipopular del Gobierno del gran capital y de Ulloa.

Así el poder de convocatoria de la CGTP, su intenso trabajo, en casi todos los niveles, el repudio de las masas populares, particu-

larmente de la clase obrera al Gobierno actual; así como la política unitaria desarrollada y las múltiples adhesiones de todas las fuerzas sociales a la CGTP, hicieron que se produjera un intenso movimiento de repudio contra las medidas económicas y que culminarían con la realización exitosa del Paro Nacional.

La CGTP finalmente rinde homenaje a los mártires de esta jornada histórica que se inscriben en la historia de las luchas obreras y populares de nuestro país: Gloria a Raúl Delgado, Arturo Fabián y Estela Pajuelo.

Esta nueva victoria de la clase obrera y la riqueza de experiencias recogidas también revelan deficiencias y vacíos que auténticamente la CGTP los asume para fortalecer mucho más su organización, propaganda y agitación. Muchas deficiencias de las cuales se deben a la falta de recursos y la variedad de tareas.

EN RESUMEN:

- 1) El Paro Nacional fue un éxito y constituyó una rotunda respuesta de repudio de la mayoría de los trabajadores y el pueblo peruano contra la actual política económica antipopular y antipatriótica del gobierno Ulloa.
- 2) En esta jornada histórica se ha afirmado el papel combativo de la clase obrera y la CGTP que fue el eje y la columna principal del Paro Nacional y que supo recoger el sentimiento unitario de todo nuestro pueblo. Así como atraer a todos los sectores sociales, instituciones y gremios a una causa común, a una acción unitaria.
- 3) El Paro Nacional del 15 de Enero, han iniciado una nueva etapa en la lucha del movimiento obrero que fueron iniciadas el 19 de Julio de 1977 contra la dictadura militar reaccionaria de Morales Bermudez. Y hoy impulsa a los trabajadores a luchar contra un gobierno al servicio del gran capital extranjero, de la oligarquía y el imperialismo en los marcos de la democracia burguesa, de una intensa campaña confusionista y que amenaza violar las auténticas libertades democráticas y sindicales.
- 4) El Paro Nacional ha contribuido a desnudar la naturaleza y los objetivos del Gobierno acción-pepecista, así como ha ensanchado su aislamiento de los más diversos sectores de nuestro pueblo.

FRENTE A LA REPRISION Y LAS MANIOBRAS, INTENSIFIQUEMOS LAS MOVILIZACIONES Y LAS LUCHAS DE LOS TRABAJADORES.-

El Gobierno pretende responder con medidas políticas y represión

//.

vas contra los trabajadores para descalificar al Paro y lo llamó anticonstitucional, declarando improcedente e ilegalizándolo. Aceleró la preparación de una legislación antiobrera en base del Código del Trabajo y una Ley de Huelgas, desarrolla una intensa campaña confusionista sobre un supuesto fracaso del Paro, así como adopta medidas administrativas y represivas contra los trabajadores y dirigentes sindicales que han acatado el Paro. En el mismo sentido busca desprestigiar a la CGTP y su máxima dirección, señalando que ésta usufructúa la representatividad de las bases; desprestigia a la Organización de la CGTP llamándola burocrática. Así como desnaturaliza la acción de los trabajadores señalando que se trataba de violentar las bases de la "democracia representativa". Del mismo modo que manipula el sentido del patriotismo, poniéndolo en sus manos y boca, y quitándoselos a los trabajadores.

Utiliza programas como "Frente a Frente" en la Televisión, donde sus esbirros se lanzan a mansalva contra la CGTP, tratándola de acusar de irresponsable, de que sus dirigentes se fugaron a la clandestinidad y que el Paro Nacional fue un fracaso. Pero como es conocimiento de los trabajadores y de algunos periodistas, la dirección de la CGTP estuvo en su puesto de combate, tanto en la víspera como el mismo día del Paro. Allí mismo en el Local de la Plaza Dos de Mayo estuvieron algunos dirigentes del Comité Nacional de Huelga, y allí mismo se redactó el proyecto del Primer Comunicado de éste organismo.

Las mismas facilidades le ofreció el programa "Pulso" al Ministro de Trabajo, para dar la versión oficial sobre el Paro Nacional.

¿ Y por qué no a los trabajadores y a los dirigentes de la CGTP ?

¿ Por qué cierran peor que durante la dictadura de Morales Bermúdez las páginas de los diarios a los pronunciamientos de las organizaciones sindicales y populares ?

Es evidente que se trata de la democracia del embudo. Todo ancho para el Gobierno, la oligarquía y el imperialismo; y lo más estrecho para los trabajadores. Frente a esto la CGTP demanda energicamente que los medios de comunicación se abran a un debate nacional sobre la situación económica y las condiciones de vida de los trabajadores; principalmente sobre la Plataforma levantada en el Paro del 15 de Enero.

No es extraño este camino de calumnias y distorsión, de falsas disyuntivas para los trabajadores, esto no está desligado de la dictadura del capital, nacional o extranjero, de la oligarquía y el imperialismo, y el Gobierno a su servicio. Es que la dominación imperialista no sólo explota a nuestro pueblo sino también

//..

envilecen las relaciones sociales, estimula el oportunismo inclusive en sectores que se dicen democráticos, y hasta revolucionarios.

La alternativa del movimiento popular es continuar la lucha, desarrollando activamente una política de esclarecimiento sobre el verdadero significado del Paro Nacional, de sus alcances y proyecciones en una lucha de mayor envergadura, intensificar la denuncia sindical y política de las medidas adoptadas por el Gobierno frente a la economía nacional y los derechos de los trabajadores, plantearse movilizaciones de masas, mítines y marchas e ir creando las condiciones para una acción de mayor envergadura, trabajar por el éxito del VI Congreso Nacional de la CGTP para su fortalecimiento orgánico y desarrollo, y continuar forjando la más amplia unidad de los sectores populares y sindicales para un nuevo Paro Nacional.

ALERTA ANTE LAS MANIOBRAS CONTRA LA CGTP.-

Claro está, que esto exige librar una lucha también contra las tendencias nocivas y antiobreras que se desarrollan en algunos sectores, contra las posiciones quintacolumnista y quintacentralistas que hoy tratan de resurgir para neutralizar e impedir una lucha más amplia, exitosa y triunfal de la clase obrera y el movimiento popular. La CGTP que ha sido la convocante en forma unitaria al Paro Nacional, ha mantenido durante la acción y aún hasta hoy una paciencia proletaria ante las provocaciones de diferente tipo, pero también en aras de la defensa de los intereses de los trabajadores y de su principal instrumento de lucha como es la CGTP, se ve en la necesidad y con la misma energía y firmeza con que enfrenta al Gobierno actual, a desnudar y luchar contra estas tendencias confusio-nistas que en definitiva perjudican las luchas obreras y populares y hacen el juego a la reacción.

Con que sorpresa no habrán visto los trabajadores, que en visperas de desarrollar esta jornada de lucha, cuando todas las fuerzas sindicales populares, políticas de izquierda y democráticas se unían, sin embargo, el maoísmo desde su panfleto Patria Roja, se dedicó atacar fundamentalmente a la CGTP, a su dirección, a su programa y a su política de unidad sindical.

Ciertamente, luego de asistir al Local de la CGTP a invitación de esta, supuestamente de adherirse al Paro y sumarse a la convocatoria, los maoístas, presurosos se quitaron la máscara y utilizando al magisterio empezaron ataques. Barrera Bazán escribe en Patria Roja, del "accionar firme frente a las maniobras hegemónicas y sectarias del revisionismo encaramado en la dirigencia de la CGTP".

En cambio, curiosamente no realiza ningún ataque al Gobierno, -

no levanta el programa por el cuál luchan los trabajadores, menos aún reconoce el papel de la CGTP. Encogido, se atribuye sin ningún pudor ni sonrojo todos los paros nacionales. Luego el mismo panfleto ha de sostener: "La dirigencia de la CGTP pretende utilizar el Paro Nacional como taparrabo a su política sectaria y divisionista".

Ataques como estos en visperas del Paro, cuando todos debíamos mostrar ante el Gobierno una imagen unitaria, llaman a la reflexión ¿Servicio gratuito a los enemigos de la CGTP ?

Además ¿por qué esos intentos de desprestigiar a la CGTP en plena lucha? ¿ Por qué cuando realiza sus trabajos cotidianos y las acciones no están al tope, o cuando está en lucha como durante los seis paros nacionales, la misma cantaleta y los mismos ataques?

Lo que sucede es que necesitan siempre una cortina de humo para sus maniobras. Así de la noche a la mañana, se produjo el milagro maoísta, nació la "Cordinadora Nacional Sindical".

Trató de utilizar los nombres de la CGTP, de la CNT, Municipales, de la Federación de Luz y Fuerza, Periodistas y otras organizaciones más. El repudio y la denuncia de la CGTP no se hizo esperar, y obligó que no se utilizase su nombre para los torvos objetivos maoístas. Posteriormente lo hizo la CNT y los Municipales, en cartas que rechazaban esta conducta dolosa. El mismo esclarecimiento exigieron las Federaciones de Luz y Fuerza, así como otras organizaciones.

Cabe preguntarse nuevamente ¿Cuáles eran los objetivos que buscaban ?

¿ Garantizar el éxito del Paro Nacional ? De ningún modo, porque la práctica lo demuestra, los sectores más débiles, los que flaquearon o rechazaron el Paro, fueron los que precisamente usufructúan los maoístas.

Y porque en sectores importantes como el magisterio, no tenía nada que aportar por las circunstancias en que se encuentran de vacaciones.

¿ Buscaban cohesionar la dirección del Paro Nacional? Tampoco porque objetivamente creaban el paralelismo y dividían la dirección del Paro Nacional centralizada en la CGTP y las organizaciones que unitariamente trabajaban por el éxito de esta jornada del 15 de Enero. Buscaban crear tendencias extrañas al torrente único del movimiento obrero y popular, por eso también, se atrevieron a modificar el Programa, incorporar organizaciones afines al maoísmo y atacar a otras.

//..

¿ Y en tercer lugar, contra quién apuntaban en el fondo esta campaña ? ¿ Contra el Gobierno o la CGTP ? En realidad, lo hicieron - contra la CGTP, se convirtió en el blanco principal de su odio des - clazado. Sus baterías estuvieron dirigidas, por rara coincidencia - con el Gobierno Belaundista. Insisten en el carácter "antidemocrá - tico de la organización de la CGTP", en la burocracia revisionista, en el rechazo de las bases sindicales a la dirección de la CGTP y a la exigencia de un VI Congreso Nacional "democrático", donde ten - gan acceso todos aquellos que consideran a su capricho y antojo.

Pero ¿ podrá más el oportunismo, el odio irracional contra la CGTP y su dirección y sus jornadas de lucha; que la lucha contra el Go - bierno, la reacción y el imperialismo ?

Afirmándonos en la conciencia y en el sentimiento de la clase - obrera, nosotros creemos que no, que están condenadas estas manio - bras a la derrota. Por eso han quedado atrás el CCUSC, el usufruc - tuo del CUL, la Coordinadora de bases de la CGTP, y esos mismos - corresponde hoy la llamada " Coordinadora".

Hoy, sin embargo, pretende penetrar a la CGTP por la ventana, quan - do su VI Congreso está a puertas. ¿ Y porque no lo hicieron años o meses antes del Congreso? ¿ Por qué ahora en cambio lo quieren hacer en bloque bajo consigna, contra la línea, el programa y la dirección de la CGTP? ¿ Por qué reclaman y resumen defender el carácter de - Frente Unico para la CGTP, cuando ni siquiera son consecuentes con mantener la unidad de acción como en el Paro Nacional?.

Lo que sucede es que realmente no quieren afirmar el desarrollo orgánico de la CGTP, ni tampoco su línea de clase. Les interesa la dirección de la CGTP para ponerla al servicio de los objetivos - maoístas y para sus maniobras que no benefician a la lucha de la - clase obrera, el movimiento popular contra el imperialismo yanqui, - la oligarquía y el Gobierno belaundista-pepecista.

La CGTP reafirma que sus principios se basa en el sindicalismo clasista y en el carácter de Frente Unico de clase pero que eso no significa violación de las normas orgánicas o reclamar sólo dere - chos para el Congreso, cuando no han cumplido ninguna obligación en las tareas diarias y cotidianas de construir lo que es hoy la - CGTP. Menos aún ceder ante presiones cuyos objetivos muy lejos de contribuir al éxito del Congreso, tienen la meta de tratar de delu - cirlo o hacerlo fracasar. Es decir darle un regalo a la reacción y el Gobierno.

LA CGTP SE RATIFICA EN CONTINUAR LA LUCHA Y PREPARAR LAS CONDI - CIONES POR EL PARO NACIONAL DE 48 HORAS.

EL Paro del 15 de Enero, ha sido un importante impulso para nue - vas luchas, para afirmar nuestras demandas al Gobierno. Por eso la CGTP ratificando el éxito de la lucha que acabamos de librar, plan - teamos: //..

- 1) Solución inmediata y concreta a las demandas levantadas por la CGTP y el conjunto de los trabajadores, exigir respuestas perentorias a la Tripartita.
- 2) Rechazar los intentos de maniatar al movimiento sindical con una legislación antiobrera y propatronal, a través del Código de Trabajo y la Ley de Huelgas.
- 3) Intensificar la difusión de la prensa obrera y sindical, para destacar el real significado del Paro Nacional, denunciar la naturaleza de las medidas económicas y laborales del Gobierno, afrontar la campaña confusionista de los medios de comunicación de masas.
Exigir que la CGTP y todas las Organizaciones Sindicales tengan acceso a la Televisión para esclarecer y fundamentar su Plataforma de Demandas y explicar la verdad de los trabajadores sobre el Paro Nacional.
- 4) Llamar a todas las bases sindicales de la CGTP a movilizarse para garantizar el éxito del Congreso Nacional a realizarse los días 29, 30 y 31 de Enero y el 1º de Febrero.
Para afirmar una línea y un Programa con el espíritu de combate del 15 de Enero, en Defensa de la Economía Popular, la Democracia y la Patria.
- 5) Llamar a todas las bases, sindicatos, federaciones a realizar Asambleas masivas donde se discutan los planes de movilización, propaganda y de lucha, para crear las condiciones para la realización de un Paro Nacional de 48 horas, si es que no hay solución real a las demandas de los trabajadores.
- 6) Ratificar nuestro llamado unitario a todas las fuerzas sindicales, populares y políticas indentificadas con las luchas de los trabajadores, para trabajar en las próximas jornadas de lucha unitariamente, en defensa de las reivindicaciones populares y nuestros recursos naturales.
- 7) Agradecer a todos los sectores sociales, organismos populares y gremiales, a los Concejos democráticos, a los medios de comunicación de masas, a la Iglesia, a los profesionales y todos aquellos que se adhirieron y apoyaron e hicieron suya esta lucha, con la cual se escribe una página más de la historia de la lucha de nuestro pueblo por la justicia social y nuestra segunda independencia. Así como llamarlo a redoblar su trabajo para continuar nuestros combates hasta lograr los objetivos populares y patrióticos que nos proponemos.
- 8) Exigir el reconocimiento de la CNT.

¡ VIVA EL PARO DEL 15 DE ENERO !

¡ VIVA LA CGTP !

Lima, 21 de Enero de 1981

p. EL SECRETARIADO EJECUTIVO.

Isidoro Gamarra Ramirez
PRESIDENTE

Eduardo Castillo Sánchez
SECRETARIO GENERAL

Manuel Díaz Salazar
SEC. GENERAL ADJUNTO

Hernán Espinoza Segovia
SECRETARIO DE ORGANIZACION

Baltazar Carpio Castillo
SECRETARIO DE DEFENSA

Antonio Zúñiga Silva
SECRETARIO DE ECONOMIA

Carlos Pastor Arroyo
SEC. DE FRENTE UNICO

Luis La Madrid Flores
SECRETARIO DE PRENSA

236881

236881
FLORES